



# Tanzkorps Kölner Rheinveilchen e.V.

## News August 2022



### Rheinveilchen Hochzeit

#### Anika und Dominic = ♥ Liebe

Bereits Ende Juni war die Gruppe ganz im Auftrag der Liebe für die Hochzeit von Anika und Dominic unterwegs. Die beiden waren lange Jahre ein Teil unseres Teams und haben sich bei uns kennen und lieben gelernt. Dominic war von unserem Sport so fasziniert, dass er sogar für sein Hobby mehrere Jahre von Belgien nach Köln gependelt ist um an Training und Auftritten teilnehmen zu können. Mittlerweile ist Anika für die Liebe zu ihm nach Belgien gezogen. Für die Hochzeit wurde als Überraschung ein Gemeinschaftstanz mit der dort ansässigen Tanzgruppe einstudiert. Auf der Hochzeit wurde in Belgien bis tief in die Nacht Rheinveilchen mässig wild gefeiert. Auf diesem Weg noch mal alles Liebe und Gute von Euren Rheinveilchen.



### Sommerauftritte

#### Die Bühnen werden wieder betanzt - auch bei über 30°C

Ein paar schöne Sommerauftritte liegen hinter uns, wo es zwar teilweise besonders heiss war, aber nie weniger schön gefeiert wurde. Wir haben es sehr genossen. Unten seht ihr Bilder aus dem Schützenzelt in Hilgen, Maritim in Köln Charity Gala und ein Überraschungsauftritt auf einem großen 60.Geburtstag. Es war uns überall eine große Ehre! Wir kommen sehr gerne wieder und feiern wieder mit.



### Dies und das

#### Uwe bleibt fit



Unser Freund Uwe Beenen, der vor zwei Jahren zwei sensationelle Auftritte als Co-Tanzoffizier in der Prinzen-Garde-Uniform mit uns getanzt hat, besucht uns weiter regelmäßig und hat es immer noch drauf! Und wenn er da ist, kümmert er sich auch gerne um die Betreuung von unserem Nachwuchs.

### Ausblick

#### Jeck im Sunnesching

Wir freuen uns sehr, dass dieses Jahr Jeck im Sunnesching wieder stattfinden kann und wir, wie bereits in vielen anderen Jahren, ein Teil davon sein dürfen. Am 3.9. sind wir auf der offiziellen Aftershowparty im Theater am Tanzbrunnen mit dabei. Gemeinsam mit unserem Partner der Privatbrauerei Gaffel verlosen wir zwei Eintrittskarten über unsere Social-Media-Kanäle. Schnell mitmachen !!



### Trainerteam

#### Ballett mit Verena

Unsere Trainingsleitung Ilka, wird tatkräftig durch ein Trainerteam unterstützt. Heute stellen wir euch Verena Schmidt vor. Sie ist 37 Jahre alt und beruflich Co-Teamleiterin bei Bayer. Sie ist verheiratet und hat einen Sohn. Bereits im Alter von mit 3 Jahren hat sie mit Ballett angefangen, mit 5 Jahren tanzte sie bereits im Karneval, bei der Kindertanzgruppe Blaue Funken. Im Anschluss tanzte sie bei den Zunft-Müüs und Landsknechten und zuletzt 6 Jahre als Regimentstochter der Prinzen-Garde Köln. Seit 2006 hat sie die Trainer-C-Lizenz des DOSB und trainierte verschiedene Tanzgruppen. Bei uns ist sie bereits viele Jahre im Team und leitet die Balletteinheiten.



0176-32016160 • [info@koelner-rheinveilchen.de](mailto:info@koelner-rheinveilchen.de)